

**23770** RESOLUCION de 5 de octubre de 1992, del Ayuntamiento de Las Torres de Cotillas (Murcia), referente a la convocatoria para proveer dos plazas de Agente de la Policía Local.

En el «Boletín Oficial de la Región de Murcia» número 230, correspondiente al día 2 de octubre de 1992, se publica íntegramente la convocatoria, mediante el procedimiento de selección por oposición, para cubrir, en propiedad, dos plazas de Agente de la Policía Local, encuadradas en el grupo D.

El plazo de presentación de solicitudes es de veinte días naturales a contar del siguiente al en que se publique este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Las Torres de Cotillas (Murcia), 5 de octubre de 1992.—El Alcalde-Presidente.

**23771** RESOLUCION de 5 de octubre de 1992, del Organismo Autónomo para el Servicio de Prevención y Extinción de Incendios del Consorcio Provincial de Alicante, referente a la convocatoria para proveer una plaza de Bombero (adjudicación).

Concluido el correspondiente proceso selectivo y habiendo sido suscrito contrato de trabajo por tiempo indefinido con el aspirante propuesto por el correspondiente Tribunal calificador, se hace pública su contratación por tiempo indefinido, en régimen de Derecho Laboral, en el Consorcio para el Servicio de Extinción de Incendios y Salvamento que se indica y para cubrir puesto de trabajo de Bombero:

Consorcio para el Servicio de Extinción de Incendios y Salvamento de la Vega Baja: Por Decreto de fecha 9 de septiembre de 1992, de la Presidencia Delegada de este Consorcio, se dispuso la contratación laboral, por tiempo indefinido, del interesado a continuación citado, surtiendo dicha contratación todos sus efectos desde el día 16 de septiembre de 1992:

Don Moisés Bernabé Cayuelas.

Alicante, 5 de octubre de 1992.—El Secretario delegado, Arturo Ruiz Ramos.—Visto bueno, el Diputado delegado, Angel de la Fuente Martínez.

**23772** RESOLUCION de 6 de octubre de 1992, del Ayuntamiento de León, referente a la convocatoria para proveer dos plazas de Programador.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de León» número 226, de 2 de octubre de 1992, y en el «Boletín Oficial de la Junta de Castilla y León» número 184, de 23 de septiembre de 1992, se publica la convocatoria íntegra del concurso-oposición libre para la provisión de dos plazas de Programador.

La prestación de los servicios correspondientes a dichas plazas estará sujeta al Estatuto de los Trabajadores y al Convenio Colectivo para el personal laboral de este Ayuntamiento.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales, a contar desde el siguiente al de publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios a los que se refiere la presente convocatoria, únicamente se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de León» y en el tablón de edictos de este Ayuntamiento.

Insértese en el «Boletín Oficial del Estado».

León, 6 de octubre de 1992.—El Alcalde, Juan Morano Masa.

**23773** RESOLUCION de 7 de octubre de 1992, del Patronato Municipal de Deportes de Alicante, referente a la convocatoria para proveer varias plazas de personal laboral.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Alicante» número 173, correspondiente al día 30 de julio de 1992, se publican las convocatorias y sus bases para la provisión de las plazas comprendidas en la oferta de empleo público para 1992 del Patronato Municipal de Deportes de Alicante, todas ellas de naturaleza laboral, que seguidamente se relacionan:

Nivel de titulación: Bachiller Superior o equivalente. Denominación del puesto: Coordinador del Área Económico-Administrativa. Número de vacantes: Una.

Nivel de titulación: Bachiller Superior o equivalente. Denominación del puesto: Coordinador del Área de Actividades Deportivas. Número de vacantes: Una.

Nivel de titulación: Bachiller Superior o equivalente. Denominación del puesto: Coordinador del Área de Equipamientos. Número de vacantes: Una.

Nivel de titulación: Graduado Escolar o equivalente. Denominación del puesto: Auxiliar Administrativo. Número de vacantes: Una.

Nivel de titulación: Graduado Escolar o equivalente. Denominación del puesto: Encargado de Mantenimiento de Instalaciones Deportivas. Número de vacantes: Tres.

Nivel de titulación: Graduado Escolar o equivalente y Monitor de Natación y/o Salvamento y Socorrismo. Denominación del puesto: Animador Deportivo de Natación y Socorrista. Número de vacantes: Seis.

Nivel de titulación: Certificado de Estudios Primarios o equivalente. Denominación del puesto: Conserje-Celador de Instalaciones Deportivas. Número de vacantes: Quince.

Alicante, 7 de octubre de 1992.—El Presidente, J. J. Gallego.—El Secretario, J. María Bonastre.

**23774** RESOLUCION de 8 de octubre de 1992, del Ayuntamiento de Cáceres, referente a la convocatoria para proveer una plaza de Portero.

Este excelentísimo Ayuntamiento convoca oposición libre para la provisión en propiedad de una plaza de Portero, vacante en las plantillas de funcionarios de la Corporación y dotada con los haberes correspondientes al grupo E de la Ley 30/1984.

Las bases de esta convocatoria aparecen íntegramente publicadas en el «Boletín Oficial» de la provincia número 231, del día 6 de octubre de 1992, y figuran expuestas en el tablón de edictos de la Corporación.

Las instancias solicitando tomar parte en la oposición deberán dirigirse al ilustrísimo señor Alcalde-Presidente del excelentísimo Ayuntamiento de Cáceres y se presentarán en el Registro General de este, durante el plazo de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que se hace público para general conocimiento.

Cáceres, 8 de octubre de 1992.—El Alcalde, Carlos Sánchez Polo.

**23775** RESOLUCION de 9 de octubre de 1992, del Patronato Municipal de Escuelas Infantiles de Albacete, referente a la convocatoria para proveer dos plazas de Técnicos Especialistas (lista de admitidos, fecha primer ejercicio y Tribunal).

Finalizado el plazo de presentación de instancias para tomar parte en el concurso-oposición libre convocado por el Patronato Municipal de Escuelas Infantiles de Albacete para la provisión, mediante contratación laboral, de dos puestos de trabajo de Técnicos Especialistas, incluidos en la oferta de empleo público de 1992 y cuyas bases fueron publicadas en el «Boletín Oficial del Estado» de 31 de julio de 1992, por medio del presente anuncio se hace público:

Primero.—Que la práctica del primer ejercicio tendrá lugar el día 29 de marzo de 1993, a las diez horas, en la planta 5.ª de la Casa Consistorial.

Segundo.—Que la composición del Tribunal es la siguiente:

Presidente:

Titular: Doña Carmen Belmonte Useros.

Suplente: Don Roberto Tejada Márquez.

Secretario:

Titular: Don Francisco Ortega Martín-Albo.

Suplente: Doña Francisca Navalón Ortiz.

Vocales:

Don Roberto Tejada Márquez, como titular, y don Miguel Arroyo Martín, como suplente, en representación del grupo PSOE.

Don Francisco Pedro Pérez Sánchez, como titular, y don Juan Garrido Herráez, como suplente, en representación del grupo PP.

Don Ramón Sotos Callejas, como titular, y don José Eduardo Martínez Valero, como suplente, en representación del grupo IU.

Doña Natalia Mota Coloma, Directora del Patronato.

Don Tomás Carcelén García, como titular, y doña Teresa Velasco Climent, como suplente, a propuesta de la Dirección Provincial de Educación y Ciencia.

Doña Selia Puñal Lucendo, como titular, y doña Feliciano Pérez García, como suplente, en representación de los Delegados de Personal.

Tercero.—Que la lista de aspirantes admitidos permanecerá expuesta al público en el tablón de anuncios del Ayuntamiento de Albacete.

Cuarto.—Que han sido excluidos los aspirantes siguientes: Ninguno.

Quinto.—Que en el sorteo celebrado para determinar el orden de actuación de los aspirantes, en aquellos ejercicios que no puedan realizarse conjuntamente, fue extraída la letra «T».

Albacete, 9 de octubre de 1992.—La Presidenta del Patronato, Carmen Belmonte Useros.